
Indicação nº 0029/2018 
 

 

 

Ao Excelentíssimo Sr Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

 

  

CRISTIANO LEONARDO DE OLIVEIRA, Vereador à Câmara Municipal de 

Mateus Leme, ouvida a Casa Legislativa, apresenta a presente indicação, requerendo 

de Vossa Excelência se digne a responder o seguinte pedido de informação: 

 

 

1-Qual o(s) motivo(s) das exonerações dos Enfermeiros Anderson Nunes, que 
trabalhava no ESF Araçás, Juliana Mota, que trabalhava no ESF Centro, 
Miriam Macieira, que trabalhava no ESF Santa Bárbara, e Fernanda, que 
trabalhava no ESF Serra Azul. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 Este Vereador deseja saber o(s) motivo(s) das exonerações, visto que estes 

Enfermeiros foram contratados através de processos seletivos, e suas vagas ainda 

estão abertas nos Postos, deixando a população descoberta de atendimento de 

Enfermagem. 

 

Sala das sessões, 19 de março de 2018 

 

 

CRISTIANO LEONARDO DE OLIVEIRA 

VEREADOR 

 

 


